

第5回 番組審議会議事録

1. 開催日時 平成23年12月7日

2. 開催場所 横手プラザホテル

3. 委員出席 委員総数 7名
出席委員数 5名

出席委員	斎藤 和夫	委員長
	岡部 えり子	副委員長
	伊藤 俊悦	委員
	小松 恵里子	委員
	土田 百合子	委員

欠席委員	佐々木 隆一	委員
	鈴木 信好	委員

◎横手コミュニティ FM 放送株式会社

出席者 15名

岩佐 佳政	代表取締役社長
渡部 尚男	専務取締役放送局長
斉藤 善一	取締役放送局次長
打川 敦	取締役編成制作局長
武茂 広行	取締役営業技術局長
和泉 健一	横手商工会議所副会頭
高橋 雅博	総務局長
樫尾 正	編成部長
柴田 優子	制作部長
高橋 潔	総務部長
木匠 一公	総務部
戸巻 透	番組審議会事務局長
細川 正実	番組審議会事務局
小笠原 豊	編成制作部
高橋 典義	編成制作部

4. 議題

(1) 12月課題審議 審議番組『すぽこん』

(11月14日月曜日 午後6時～午後7時 放送)

(2) その他

5. 議事の概要

審議委員からの意見の概要は次の通り

- ・話し方が安定している。自信を持った話し方に好感が持てる。
- ・北朝鮮を「ああいう国」という表現をしているが、リスナーはどのようなイメージを持つか。表現の仕方には配慮が必要なのではないか？
- ・スポーツ番組として、選曲もいいと思う。
- ・前もって放送で取り上げるスポーツについていろいろ調べていることがわかる。
- ・スポーツの知識がまったくない人が聴くと状況がわからない場合があるので、知識のないひとにも合わせた内容を交えるとよりよい放送になるのではないか。
- ・試合の前にチームの戦略を話すことは、試合を行う上で問題はないのか。
- ・スポーツ一本の話だが、最後まで飽きずに聴くことができる。

以上の点について、会社側からは次のような回答がなされた。

- ・北朝鮮への「ああいう国」という表現については、リスナーの誤解を招く恐れのある表現だと思う。また放送上で細かい規定は定めていないが、今後そのような誤解を招く恐れのある表現には注意する。
- ・試合の前に戦略を話してもいいものなのかという問いについてだが、話している内容はインターネットやスポーツ新聞ですでにオープンになっている情報なので特に問題はない。
- ・出演者の山本さんはスポーツのプロフェッショナルではないが、昔から関心が高く、自身もスポーツをしてきたということと、サブパーソナリティもかつてスポーツの取材経験などがあったため、スポーツについて知識のない方でも楽しめる内容となっている。

(2) その他

審議委員からの意見

- ・日付の読み方で、17日を「じゅうななにち」と読んでいた。「じゅうしちにち」の方が聴きなじみがあるのではないか。

会社側からの回答

- ・「じゅっぷん」と「じっぷん」など、読み方についての社内規定は特に定められておらず、NHKのアナウンスを参考にしている。
ご指摘があった「しち」と「なな」の部分も「なな」のほうが聴き間違いがないということで、パーソナリティの裁量に任せている。